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COMITATO DEI GENITORI 
LICEO	SCIENTIFICO	–	CLASSICO	–	LINGUISTICO 

PRIMO	LEVI	–	SAN	DONATO	MILANESE	
ANNO	SCOLASTICO	2019/20 

 
VERBALE		RIUNIONE	DEL	14	DICEMBRE	2019	

	

La	riunione	è	presieduta	dal	Presidente	del	Comitato	Genitori		

Sig.ra	Roberta	Mancin						

	

Il	Presidente	del	Comitato	Genitori	presiede	la	riunione	dalle	10.00	alle	12.00	

Ordine	del	giorno:	

1) Materiale	 raccolto	 per	 richiesta	 intervento	 urgente	 alla	 palestra,	 con	 la	 presenza	 di	 alcuni	 attori	
coinvolti.	

2) Lettura	lettera	per	il	Provveditorato	sulla	questione	“nomina	“cattedre	docenti.	
3) Resoconto	sondaggio	“Nuovo	orario	scolastico”	
4) Situazione	armadietti	negli	ambienti	scolastici	
5) Orientamento	universitario	
6) Ulteriori	informazioni	nonché	ricerca	sui	criteri	relativi	agli	stage	al	Liceo	Linguistico	
7) Confronto	sul	prossimo	evento	della	scuola:	Notte	Bianca	del	Liceo	
8) Varie	ed	eventuali	

Materiale	raccolto	per	richiesta	intervento	urgente	alla	palestra,	con	la	presenza	di	alcuni	attori	coinvolti	

Si	è	proposto	di	coinvolgere	 i	presidi	del	Liceo	ed	Istituti	di	San	Donato	Milanese	che	 insieme	alle	società	
sportive	presentano	una	lettera	agli	enti	che	possono	e	dovrebbero	intervenire	per	riqualificare	la	palestra,	
quale	ambiente	ampliamente	 frequentato	da	utenze	giovane.	Si	 tratta,	 in	 realtà,	di	 richiesta	già	 inoltrata	
precedentemente		dalle	società	sportive,	senza	risultati,	ora	con	la	degenerazione	dello	stato	ambientale,	
l’intolleranza,	e	l’adesione	di	più	voci,	si	spera	di	ottenere	riscontri	positivi.		

Lettura	lettera	per	il	Provveditorato	sulla	questione	“nomina	“cattedre	docenti.	

Lettura	della	lettera	da	inviare	al	Provveditorato	per	affrontare	la	questione	in	oggetto	

Resoconto	sondaggio	“Nuovo	orario	scolastico”	

In	riferimento	al	sondaggio	sul	cambiamento	dell’orario,	dopo	l’inizio	dell’anno	accademico,	non	ha	sortito	i	
risultati	 aspettanti,	 poiché	 sono	 pervenute	 poche	 risposte.	 Si	 potrebbe	 riproporre	 il	 sondaggio,	 magari	
raggiungendo	solo	le	classi	che	non	hanno	risposto.	
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Varie	ed	eventuali	

Tornei	di	calcetto	a	scuola	:	Si	chiede	gentilmente	disponibilità	di	alcuni	genitori	per	sorvegliare	i	ragazzi	
durante	i	tornei	sportivi	che	si	effettueranno	nella	palestra	del	Primo	Levi,	a	partire	dal	28	gennaio	2020,	
data	recentemente	confermata,	ogni	martedì	dalle	14.30	alle	16.30	.	L’ideale	sarebbe	avere	un	numero	di	
genitori	tale	da	poter		creare	dei	turni	che	rendano	poco	oneroso	il	compito.	Provvedo	ad	il	calendario	
direttamente	all’indirizzo	e-mail	dei	genitori,	affinché	possiate	decidere	e	inviare	la	vostra	adesione	
direttamente	al	Proff.	Cella,	quale	referente	dell’attività	sportiva	

Biblioteca.	La	biblioteca	del	Primo	Levi	potrebbe	essere	fruita	dagli	studenti	con	la	disponibilità	di	alcuni	
genitori	a	vigilarla		in	alcune	giornata	della	settimana	dalle	ore	1400	alle	h.	1800.	Si	richiede	pertanto,	la	
presenza	a	turno	di	un	adulto	esterno	per	due	volte	a	settimana.	

Fumo.	Si	è	chiesto	che	venga	incrementato	il	numero	di	cartelli	affinché	sia	chiaramente	indicata	la	reale	
estensione	dell’area	dove	è	vietato	fumare.		

Controllo	aree	esterne	e	sicurezza.	Si	è	chiesto	di	verificare	la	possibilità	di	istallare/incrementare	i	sistemi	
di	controllo	delle	aree	esterne	che	vengono	spesso	frequentati	da	persone	estranee	alla	scuola.	

Campo	da	calcio.	La	struttura	è	inutilizzabile	a	causa	dei	conigli	che	scavano	le	buche	nel	manto	erboso.	I	
conigli	risultano,	inoltre,	essere	malati	a	causa	di	un	virus	che	prendono	d’estate.	Si	richiede	di	intervenire	

Purtroppo	non	siamo	riusciti	a	indagare	il	punto	4	che	affronteremo	alla	prossima	riunione,	mentre	il	tema	
“	Notte	bianca	al	Liceo”	non	è	necessario	toccare.	

La	riunione	del	CO.GE	finisce	alle	ore	12.00.	Il	prossimo	incontro	è	in	data	da	definire.	

Ringrazio	tutti	i	genitori	per	la	partecipazione	e	porgo	distinti	saluti.	
	
	
	
	 	 	 	 	 	 	 	 	 Il	Presidente	
	 	 	 	 	 	 	 	 	 Roberta	Mancin	
	


